

Feuerwehrball 2012

2012-01-21 20:30 von Wolfgang Rinner

Blumenpracht im Kursaal

Auch heuer wurde die Ballsaison in St. Radegund mit einer Polonaise der Feuerwehrkameraden eröffnet. Mit viel Blumenschmuck, Stoff-Drapierungen, Fotos und Kerzenlicht beim Empfang, wurde das Flair des Kursaals ungemein gehoben.

Die Bewirtung durch das Team des Stubenberghauses ließ nichts zu wünschen übrig. Eine reichhaltige Speisekarte bot viele kulinarische Genüsse.

Zur Mitternachtseinlage konnten die Besucher den schwungvollen Tanzschritten des Tanzprofis Willi GABALIER folgen.









